
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Förderung der Fassadenbegrünung 
  
 
„Sie können keine Bepflanzungen genehmigen, da sie den Zustand der Gehwege dann 
regelmäßig überprüfen müssten.“ so ein Bürger gegenüber der CDU Stadtratsfraktion Halle 
(Saale), welcher von seinen Erfahrungen mit der Stadtverwaltung berichtete. 
 
 
Wir fragen dazu die Stadtverwaltung: 
 
 
 

1. Wie viele Anträge auf Gewährung von Zuwendungen zur Förderung der 
Begrünung von Fassaden in der Stadt Halle (Saale) sind bei der 
Stadtverwaltung eingegangen? 

 
2. Wie viele Anträge wurden bewilligt, wo und in welchem Umfang? 

 
3. Wie viele Anträge wurden abschlägig beschieden? 

 
4. Wie beurteile die Stadtverwaltung den Kontrollaufwand einer 

Fassadenbegrünung? 
 

5. Bedarf es in den betroffenen Abteilungen mehr Personal? 
 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)           22. August 2019 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 
Anfrage der CDU-Fraktion zur Förderung der Fassadenbegrünung 
Vorlagen-Nr.: VII/2019/00085 
TOP 10.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Anträge auf Gewährung von Zuwendungen zur Förderung der Begrünung 
von Fassaden in der Stadt Halle (Saale) sind bei der Stadtverwaltung eingegangen? 
 
Seit Auflage des Förderprogrammes im Jahr 2018 sind bei der Stadtverwaltung vier Anträge 
auf Förderung eingegangen. 
 
2. Wie viele Anträge wurden bewilligt, wo und in welchem Umfang? 
 
Es wurden zwei Anträge bewilligt. 
Ein Antrag in der Landsberger Straße wurde gemäß Richtlinie mit 300 € bewilligt, aber zu 
Gunsten einer Fassadendämmung nicht umgesetzt. Ein Antrag der Diesterwegschule wurde 
ebenfalls mit 300 € bewilligt. Die Projektrealisierung steht noch aus. 
 
3. Wie viele Anträge wurden abschlägig beschieden? 
 
Es wurden zwei Anträge abschlägig beschieden. 
 
4. Wie beurteilt die Stadtverwaltung den Kontrollaufwand einer Fassadenbegrünung? 
 
Der Aufwand wird als gering eingeordnet. 
 
5. Bedarf es in den betroffenen Abteilungen mehr Personal? 
 
Nein. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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